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Comunicado Núm. 218/2023  

CON EL PROGRAMA DE BACHEO TOLUQUEÑOS VEN BENEFICIOS EN SU SALUD 

FÍSICA Y MENTAL 

 

 

 Al reducir tiempos de traslado y conflictos viales 

 Se evita la acumulación de polvo y el encharcamiento de agua 

 El programa continuará en todo el territorio municipal 
 

Toluca, Estado de México, 21 de marzo de 2023.- Las y los toluqueños continúan viendo 

las bondades del Programa de Bacheo 2023 que impulsa el Presidente Municipal de Toluca, 

Raymundo Martínez Carbajal, pues demuestra su compromiso por garantizar a los 

ciudadanos mejores condiciones de vida y beneficios en distintos rubros, como en su salud 

física, al tener menos polvo y evitar encharcamientos en tiempos de lluvia, y en la salud 

mental, al reducir tiempos de traslado y congestionamiento vial, además de mejorar la 

imagen urbana. 

 

“Con el bacheo va a haber beneficios y como fue antes de las lluvias, mucho mejor, antes 

incrementaba mucho el tráfico, el tránsito, por estar esquivando los baches, y va a ayudar 

mucho a la salud tanto del estrés como de la contaminación, que no estén los autos ahí 

parados por minutos; era muy necesario, ya hacía falta y está excelente contar con nueva 

tecnología de bacheo. Está súper bien, el Alcalde está actuando y está cumpliendo con su 

sobrenombre ¡Gracias, Ray del Bache, por mejorar nuestras calles!”, dijo Ignacio Leyola, 

vecino de Santa María Totoltepec. 

 

La salud física y mental de la población es de trascendental importancia para la 

administración que preside Raymundo Martínez, ya que es una de las bases para tener una 

buena calidad de vida, fortalecer la unión familiar y reconstruir el tejido social, al tiempo que 

se da respuesta a una de las peticiones más sentidas de la población.  

 

Por esta razón, se mejora el entorno, como lo menciona Lesly, beneficiaria del bacheo en 

la calle Independencia de la colonia Floresta, de San Mateo Otzacatipan, “agradezco que 

bachearan las calles porque es una calle muy transitada, entonces los baches impedían el 

tránsito bien de los carros y a su vez esto generaba mucho polvo que hace que se meta a 

los negocios, y cuida nuestra salud porque, digamos que los clientes llegan y quieren una 

fruta, entonces, con todo el polvo no pueden comérsela de una vez, tienen que lavarla, 

ahora una limpiadita y directo, gracias, porque como Presidente Municipal está haciendo 

una mejora para su comunidad, para su pueblo, para sus habitantes más que nada 

¡Gracias, Ray del Bache!”. 

 

Asimismo, Jade, vecina de San Mateo Otzacatipan, explicó que estas acciones son 

“satisfactoriamente buenas para el pueblo pues ya también incluso para nuestros niños es 

mejor, porque incluso uno va caminando en la calle, en la banqueta, y por lo mismo de los 

baches pasan los carros y nos salpican el agua cuando son las lluvias, pero pues sí, yo 
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creo que están haciendo algo bien, porque pues ya no habrá agua encharcada, lo bueno 

es que están haciendo caso al bacheo”.   

 

El Programa de Bacheo 2023 continuará llegando a todas las delegaciones, pues es un 

compromiso del Alcalde transformar la realidad de las más de 2 mil calles que hay en el 

territorio municipal para, con ello, seguir llenando a Toluca de vida. 
 


